



2022年6月10日

No.5

さつまいもの苗植えをしました！

9日(木)、幼児クラスはふたばファームで、乳児クラスはふたば園の園庭でさつまいもの苗植えをしました。暑い日でしたが、みんなはりきっていましたよ。秋の収穫が楽しみです。

乳児クラス

乳児クラスは、園庭のブランコ横に“花と野菜の土”の袋をずらりと並べて、その袋の中に苗を植えました。先生と一緒に、スコップで土を掘り、そこに苗を寝かせて置き、土をかけます。最後に、ジョウロでたっぷり水やりをしました。今まで、水やりといえば園庭の畑のキュウリに水をあげることだったので、ジョウロに水を入れると、自然と畑の方へ行ってしまう子どもたちでした…。これからは、サツマイモの水やりもがんばってね。



幼児クラス

幼児クラスは、はっぴーたいむのペアで手を繋ぎ、ふたばファームに行ってきました。地域のサポーターさんに苗の植え方を教えてもらいました。「寝かせてあげるねんて」「布団掛けてあげて」「ここあ



いてるで」と教え合いながら植えていましたよ。水やりは、「おおきくなってね〜！」と苗に声を掛けながら、たっぷりあげました。秋の収穫が楽しみです♪



帰り道で田んぼに寄り、おたまじゃくし捕りを楽しみました。「おっきいのおった！」「ここにいっぱいおるで」と友だちと協力しながらたくさん捕まえて帰りました。

